MILENIO

3



TRASCENDIÓ

Que el líder de la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, tiene ya avanzado un proyecto de reforma constitucional para prohibir el cultivo de maíz transgénico en México, aunque el texto final deberá ser palomeado en Palacio Nacional. De hecho, se mantiene abiertala posibilidad de que la presidenta Claudia Sheinbaum presente su propia iniciativa ante el Congreso en vísperas del inicio del nuevo periodo de sesiones en febrero próximo. Aver.

Que los 24 gobernantes de la cuarta transformación usaron el recurso de los abajofirmantes para manifestar su apoyo a la política migratoria de la presidenta Claudia Sheinbaum, en un desplegado divulgado ayer por la lideresa partidista, Luisa María Alcalde, pero con un retraso de dos meses, periodo en el que **Donald Trump** mantuvo sus amenazas de una agresiva agenda antimigratoria una vez ganada la elección presidencial en Estados Unidos. En el texto expusieron su respaldo a la estrategia de atender la pobreza en países expulsores y respetar los derechos humanos de los viajeros.

Que por cierto, una aliada de Andrés Manuel López Obrador, la presidenta de Honduras, Xiomara Castro, subió el tono ante las advertencias de Donald Trump sobre deportaciones masivas y aseguró que de consumarse esa "actitud hostil", su gobierno tendría que considerar "un cambio en la política de cooperación" con Estados Unidos, cuyas bases militares "no tendrían razón de existir".

le la presidenta Claudia Sheinbaum reanudará este iueves su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, después de que no tuvo actividades públicas el último día de 2024 ni el primero de 2025. v desde el salón Tesorería hará un balance de cómo terminó el país en materias económica, social y política, además de que se prevé que el 9 de enero dé su primer informe de seguridad del año. Hay que recordar que ayer entraron en vigor las nuevas facultares de Omar García Harfuch en cuanto a dirección y coordinación de la estrategia nacional.